

Day by day

Circuito Joyas del Sudeste



DÍA 1 - SÃO PAULO

¡Bienvenido a São Paulo!

Aterrizaje y traslado del aeropuerto al hotel. Check in y resto del día libre para descubrir la ciudad.

São Paulo es la ciudad más grande de América Latina y es una metrópoli que combina una gran diversidad cultural, siendo un centro de entretenimiento de primer nivel ya que cuenta con museos, parques y centros culturales, y también ha recibido el título de capital mundial de la gastronomía.

DÍA 2 - SÃO PAULO

Desayuno en el hotel y visita turística en São Paulo, donde podrá explorar las diversas caras de la ciudad, ya sean edificios simbólicos o las bellezas de sus parques que conforman la zona verde de la ciudad.

DÍA 3 - SÃO PAULO / PARATY

Desayuno en el hotel, check out y traslado al hotel en Paraty (280 km). El resto del día libre. Los turistas de todo el mundo se sienten atraídos por la belleza de la arquitectura típica colonial de Paraty. Sin embargo, Paraty es mucho más que un pequeño pueblo histórico. Rodeada de montañas cubiertas de densa selva verde, la ciudad está cercada de Parques y Reservas Ecológicas, lo que hace de la región una de las más preservadas de Brasil.

DÍA 4- PARATY

Desayuno en el hotel y salida para un recorrido histórico por la ciudad. Te sorprenderán las hermosas mansiones coloniales y el paseo por las calles adoquinadas, es un verdadero viaje en el tiempo. El centro está lleno de fiestas, música, tiendas y restaurantes.

DÍA 5 - PARATY

Desayuno en el hotel y salida para un paseo en jeep por la Serra da Bocaina y Cachoeira (con almuerzo) que conforma un área gigante de selva. Será una verdadera inmersión en un paisaje de gran naturaleza e historia, con sus 104 mil hectáreas de ecosistemas diversos.

DÍA 6 - PARATY/ RIO DE JANEIRO

Desayuno en el hotel y traslado a Río de Janeiro. Check in y resto del día libre para descubrir la ciudad. Conocida como la "Ciudad Maravillosa", Río de Janeiro combina los encantos de una gran ciudad junto con bellas playas, montañas y una atmósfera relajada.

Su energía bohemia que un ambiente único en el mundo.

DÍA 7 - RIO DE JANEIRO

Desayuno en el hotel y salida para un recorrido de día completo por el Cristo Redentor y Pan de Azúcar.

¡Te encantará la belleza de una de las siete maravillas del mundo, siendo también el símbolo más reconocido de Brasil! Luego, continuaremos con una visita impresionante a una de las postales más famosas del mundo, el Pan de Azúcar, que ofrece vistas de 360 grados de una de las ciudades más bellas del planeta.

DÍA 8 - RIO DE JANEIRO

Desayuno en el hotel y día libre para disfrutar de las playas de la ciudad, explorar la ciudad por su cuenta o realizar un recorrido opcional. Sugerencias: Centro da ciudad y museos, Rio histórico, recorrido por la bahía Guanabara en lancha, paseo por el jardín botánico y parque Lage, tour por Maracanã, o un vuelo en helicóptero.

DÍA 9 - RIO DE JANEIRO / FINAL DEL CIRCUITO

Desayuno en el hotel y traslado al aeropuerto para abordar su vuelo. Fin de nuestros servicios.

EXTENSIÓN OPCIONAL - BUZIOS

DÍA 1 - BUZIOS

Bienvenido a Buzios! Traslado al hotel seleccionado. Llegada y resto del día para conocer esta ciudad de incomparable belleza

DÍA 2 - BUZIOS

Desayuno en el hotel y salida para Tour regular en barco por la península de Búzios.

DÍA 3 - BUZIOS/ RIO DE JANEIRO

Desayuno en el hotel y check out. Luego traslado al aeropuerto de Rio de Janeiro para abordar su vuelo. Fin de nuestros servicios.